



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. November 2022

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Erbenheim, Delkenheim, Heßloch und Westend/Bleichstraße. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Während der gesamte Sitzung wird das Tragen einer medizinischen Maske dringend empfohlen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Amöneburg tagt am Dienstag, 29. November um 18.30 Uhr in der Johann-Hinrich-Wichern-Schule, Dyckerhoffstraße 22. Auf der Tagesordnung steht der Zuschussantrag der Interessengemeinschaft Amöneburger Ortsvereinigung.

Ebenfalls am Dienstag, 29. November, lädt der Ortsbeirat Erbenheim um 19 Uhr zur Sitzung ein. Sie findet im Saal des Erbenheimer Bürgerhauses, Am Bürgerhaus 3, statt. Auf der Tagesordnung stehen das Gespräch mit ESWE Verkehr bezüglich des Neubaus der Bahnstation Erbenheim, „Instandsetzung Platz am Bürgerhaus“, „Weitere Entwicklung rund um die Liebig-Schule“, „Vernetzung der digitalen Anzeigen an ÖPNV-Haltestellen“ sowie Finanzmittel

Auf der Tagesordnung des Ortsbeirats Delkenheim stehen am Dienstag, 29. November, die Vorstellung des Repair Cafés, das Thema „Zukünftige Bürgerhausvergabe und Zusammenarbeit mit der Ortsverwaltung“ und Finanzmittel. Die Sitzung findet um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2, statt. Anträge der Fraktionen

befassen sich unter anderem mit der Wallauer Spange, der mobilen Verkehrsüberwachung in der Soonwaldstraße und der Prävention und Sicherheit in Delkenheim.

Die Sitzung des Ortsbeirats Heßloch findet am Mittwoch, 30. November, 19 Uhr, in der Turnhalle Wiesbaden Heßloch, Michaelisstraße 5, statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen „Nektarproduzierende Pflanzen für Pflanzenkübel“, „Sachstand Planungen Wiesentalstraße sowie die Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße tagt am Mittwoch, 30. November, 19.30 Uhr im Veranstaltungssaal des Georg-Buch-Hauses, Wellritzstraße 38. Themen der Sitzung sind unter anderem „Ignoriertes absolutes Halteverbot in der Schwalbacher Straße“, „Erneuerung des Wasserspiels auf dem Blücherspielplatz“ und die Finanzmittel.

+++